



I - Sport, Kultur, Fremdenverkehr

**Radwegführung an der Lüdenscheider Straße; Kreuzung mit dem neuen Radweg auf der Bahntrasse in Richtung Leiersmühle;  
Anfrage des Rats Herrn Christoph Goller / Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, vom 28.04.2011**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	17.05.2011	Kenntnisnahme

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zurzeit werden im Bereich der Lüdenscheider Straße im Zusammenhang mit der Neuanlegung der Rad-Gehweganlage auf der ehemaligen Bahntrasse die Bauarbeiten für die Querungshilfe Leiersmühle durchgeführt. Bislang ist dieser Teil des neuen Rad-Gehwegs jedoch noch nicht für die allgemeine Nutzung freigegeben. Daher sind auch bislang die an dieser Stelle notwendigen Verkehrsschilder noch nicht an die künftige Verkehrsführung angepasst worden. Die künftige Verkehrsbeschilderung ist vom hiesigen Straßenverkehrsamt mit der Kreispolizeibehörde Gummersbach abgestimmt und mit Datum vom 19.04.2011 angeordnet worden. Die Umsetzung der Anordnung wird bis zur Freigabe der Rad-Gehweganlage (ca. Ende Mai 2011) erfolgen. Dann ist auch sichergestellt, dass der Radfahrer entsprechend geleitet wird.

**Anlage:**

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen